Reagan establece oficina de ayuda para los Contras da", dijo el Presidente en una declaración.

sandinista.

Santa Bárbara, California, Agosto 30 (AP). El Presidente Ronald Reagan estableció hoy una oficina bajo la jurisdicción del Departamento de Estado a fin de distribuir 27 millones de dólares en ayuda destinada a los rebeldes de Nicaragua.

Los fondos fueron aprobados por el Congreso con la restricción de que no fuesen canalizados por la Agencia

Central de Inteligencia (CIA)

"Como norteamericanos creyentes en la libertad, no podemos volver la espalda a aquellos que no desean más que esa misma libertad que (aquí) damos por desconta-

2 salvadoreños mueren ante ejército Honduras

Tegucigalpa, Agosto 30, (AP). Un vocero militar que pidió anonimato confirmó a AP la muerte de dos salvadoreños, pero dijo que "no eran refugiados, sino guerrilleros" y que ellos habían sido quienes primero abrieron fuego contra el ejército.

Dijo que los supuestos guerrilleros salvadoreños "se habían infiltrado al campamento para visitar a

sus familiares y amigos... y descansar"

Agregó que "los rebeldes salvadoreños estaban ar-mados y abrieron fuego contra una patrulla hondureña que inspeccionaba los alrededores del lugar. Nuestra patrulla contestó el ataque y posteriormente fue reforzada".

El vocero indicó que por lo menos 100 soldados del -Pasa a la página 58

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HIJA DE MANDELA

Washington, Agosto 30 (AP). Zenani Mandela Dla-mini, hija del activista ne-

ro sudafricano Nelson

Mandela, es vista aquí du-rante una conferencia de

El Dólar sube en

Londres, Agosto 30 (AP). El dólar subió en

Europa tras informes de

que el déficit comercial de Estados Unidos era infe-

rior al anticipado, y tras recibirse noticias alentado-

ras sobre los indicadores

El oro en cambio perdió

El gobierno norteameri-

cano anunció que el déficit comercial de Estados Uni-dos bajó en Julio de 13,420

a 10.510 millones de dóla-

El promedio de indicado-

res económicos ascendió en

Julio a un ritmo del 0,4 por

ciento, que constituyó una

tasa superior a la vaticina-

Las nuevas órdenes de

-Pasa a la página 15-

económicos del país.

terreno.

Europa y el oro

pierde terreno

En lugar de ello, aprobó fondos para asistencia no bélica a los combatientes con la condición de que no fuesen canalizados a través de la CIA o del Departamento de Defensa

El Congreso prohibió al goblerno de Reagan que orde-nara a la CIA la continuación de su apoyo a los guerrille-ros que combaten en Nicaragua contra el goblerno

El Presidente dijo que el mandato de la oficina de

-Pasa a la página 58-

Pdte. mexicano rendirá mañana su informe anual

México, Agosto 30 (AP). El Presidente Miguel de la Madrid rendirá el próximo domingo su tercer informe anual a la nación y se anti-cipa que sin prescindir de proyecciones optimistas expondrá un cuadro sobrio de la difícil situación económica actual de México. Cuando asumió el cargo

en Diciembre de 1982 México atravesaba por su peor recesión económica de los últimos 50 años, con una deuda externa en as-censo hasta frisar ahora en los 100.000 millones de dólares y una tasa de infla-ción de más del cien por

-Pasa a la página 15-

Homenaje OEA al ex Presidente Jorge Alessandri

Washington, Agosto 30 (UPI). Los representantes de Venezuela y Barbados rindieron homenaje hoy al ex Presidente de Chile, Jorge Alessandri, quien se encuentra gravemente enfermo, durante una sesión del Consejo Permanente de la Organización de los Estados Americanos.

Al debatirse una moción de Chile sobre el funcionamiento y atribuciones de la Comisión de Derechos Hu-manos, el Embajador de Barbados, Peter D. Laurie, dijo que la CIDH fue crea-da en 1959 en Santiago en una reunión de Cancilleres de los países miembros de la OEA

la OEA.

Laurie recordó que Alessandri, al inaugurar esa cita de Cancilleres, dijo que "para nosotros, la democracia tiene solo una acepción: es el gobierno del pueblo, ejercido por sus correcentarles libramente. representantes libremente elegidos en elecciones per-

-Pasa a la página 15-



AL BORDE DE LA CATASTROFE. Pretoria, Sudáfrica, Agosto 30 (Reuters). El obispo anglicano, Desmond Tutu, ganador del Premio Nobel de la Paz 1984, responde preguntas a los periodistas, después de haberse reu-nido con miembros del M.C.E. "Sudáfrica está al borde de la catástrofe", dijo Tutu.

Más muertos por los motines sudafricanos según las normas del esta-

Johannesburgo, Sudáfrica, Agosto 30 (AP). Por lo menos 22 personas fueron muertas, según cifras ex-traoficiales, y numerosos edificios destruidos en los peores motines ocurridos en los distritos de mestizos de ciudad del Cabo, y 217 personas fueron detenidas

do de emergencia

La policía indicó esta mañana en un comunicado que 20 personas fueron muertas desde que se inició el Miércoles a la noche una ola de incendios intencio-

-Pasa a la página 15-

Acción antiterrorista del FBI en Pto. Rico

San Juan, Agosto 30 (AP). Unos 200 agentes armados del FBI allanaron viviendas y arrestaron hoy a unas trece personas en una operación antiterrorista, que sirvió de marco para una denuncia de que existe conexión entre Cuba y los grupos que recurren a la violencia en busca de la independençia para Puerto

La operación estuvo relacionada con el robo hace dos años de siete millones de dólares en efectivo de un camión de caudales en Estados Unidos y del cual reclamó responsabilidad el

-Pasa a la página 15-



ESTALLA AUTOBUS. Lima, Agosto 30 (Reuters). Poli-cias inspeccionan los restos de un autobús que estalló esta mañana frente a la Cámara de Comercio, dejando un saldo de tres heridos. Se trató de un nuevo atentado

Breves Internacionales

20 muertos al descarrilarse un tren

Argenton-Sur-Creuse, Francia, Agosto 30 (AP). Por los menos 20 personas murieron esta madrugada y más de cien resultaron heridas cuando un tren de pasajeros se descarriló cerca de esta ciudad del centro de Francia y fue luego embestido por un segundo ferrocarril, informaron las autoridades.

El personal que colaboraba en las tareas de rescate dijo que había entre 200 y 300 heridos.

Contadora no tiene poderes mágicos Guatemala, Agosto 30 (UPI). El Ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Simón Alberto Consalvi,

-Pasa a la página 58-

Fuga de diplomático alemán afectaría a AL

Bonn, Agosto 30 (UPI). La deserción de un diplomático germano oriental en Argentina ha puesto en peligro a toda la red de espionaje que Alemania Oriental tiene tendida en América Latina, según un informe de prensa divulga-

do hoy.

El diario "Bild", que tiene buenas fuentes de inteligencia, afirmó que Martin Winkler, el encargado de negocios de la Embajada de Alemania Oriental en Argentina, era jefe de casi todos los agentes de su país en América Latina y tenía conocimiento de las actividades clandestinas del comunismo en el área.

"La República Democrática Alemana necesitará años para recuperarse de esta pérdida", sostuvo el "Bild" citando a sus fuen-

-Pasa a la página 58-



QUEMA DE BUSES. Guatemala, Agosto 30 (Reuters). Varios autobuses del transporte público fueron incendiados ayer en diferentes sectores de la capital, en pro-

testa por el reciente aumento al precio del pasaje. Los disturblos fueron prota-gonizados por estudiantes que no acep-tan la disposición, que a partir del próximo Domingo entrará en vigencia.

Chile acusa al Consejo de OEA

Washington, Agosto 30 (UPI). Chile rewasnington, Agosto 30 (CF1). Cline le-tiró hoy un proyecto de resolución rela-cionado con la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) y acusó al Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos de no escuchar

la voz del derecho. El retiro de la moción se produjo ante el fracaso de Chile en su intento por lo-grar que el Comité Jurídico Interamericano determinara la competencia y

atribuciones de la CIDH. Sólo Uruguay, Surinam y Haití respal-daron la posición chilena.

México, Brasil, Argentina y otras na-ciones del Caribe trataron de llegar a un acuerdo mediante una nueva resolución pidiendo la intervención de la Corte In-teramericana de Derechos Humanos, en lugar del Comité Jurídico, pero Chile no aceptó ese procedimiento.

acepto ese proceaimiento.

"Hoy, por primera vez en la OEA, un organismo politico, nuestro Consejo Permanente, ha asumido la grave responsabilidad de que no se escuche la voz del derecho", sino la de las "mayorías circunstanciales", dijo el Embajador

-Pasa a la página 15-